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　　担当　石原、高木、前田

皆さん、文化祭お疲れ様でした。今年の文化祭で多くの活躍をしてくれた渡辺会長と木蜜

文化委員長からの感想を載せています。ぜひご覧ください。

渡辺会長

今年の文化祭は、有志の発表が多くありとてもビックリしました!そしてどの発表も面白かっ
たし、聞いてる人達のノリも良くて本当に大成功だったと思います!テーマであった「カラフ
ル」もしっかり表現できた素晴らしい文化祭になれたと思います!また音響照明の方にお手
伝いをしていただいたので凄く見やすく、迫力がありました。この場を借りてお礼を申し上げ

ます。皆さん本当にお疲れさまでした！

木蜜文化委員長

皆さん、文化祭お疲れ様でした。今年の文化祭を終えて良い思い出になったのは

何ですか？私は準備やリハーサルで協力し合い、楽しくできた劇が１番の思い出

になりました。文化祭を通しクラスの団結力など多くのことを学べたと思います。こ

れからの生活にも活かして、毎日が楽しい学校生活になるようにしていきましょ

う！！今年の文化祭は新しく音響・照明会社の方々にもご協力して頂き２年１組

の劇や有志発表、ダンス部などのステージ発表がとても完成度の高いものになっ

たと思います。このような取り組みを考え、実行してくれた生徒会執行部のみなさ

んには、感謝しかありません。これからも、鹿本高校を引っ張っていく存在として、

頑張ってください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


